

JOSHUA le pionnier

Par Lucy Stevenson Ewell
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire se passe aux États-Unis.

Joshua sautille sur le trottoir tandis qu'il rentre de l'église avec sa famille. « Devinez quoi ? dit-il. Je vais faire un discours à la Primaire dimanche prochain.

— Dimanche prochain, c'est la journée des pionniers, où nous célébrons la mémoire des premières personnes qui sont arrivées dans la vallée du lac Salé, explique maman. Tu n'as qu'à parler des pionniers. »

Une idée germe dans la tête de Joshua. Une fois rentré chez lui, il feuillette le magazine *L'Ami*. Il a vu une activité de dessin qui montrait comment dessiner un chariot couvert et des bœufs, comme ceux qu'ont utilisés les pionniers pour traverser les plaines¹. Il décide



de faire un dessin de pionniers qu'il va montrer pendant son discours. Joshua sort ses crayons de couleur et se met au travail.

Une fois son dessin terminé, il écrit son discours avec l'aide de papa. « Que veux-tu dire à propos des pionniers ? » demande papa.

Joshua se souvient d'un chant sur les pionniers qu'il apprend à la Primaire. « Eh bien, les pionniers sont des gens qui ont marché, marché et marché, répond-t-il².

— Tu as raison ! Les saints qui ont traversé les plaines ont marché sur une très grande distance, dit papa. Mais sais-tu que toi aussi tu es un pionnier ? »

Joshua fronce les sourcils. « Parce que je vais parfois à l'école à pied ? »

Papa rit. « Tu es un pionnier parce que tu fais des choses difficiles, explique-t-il. Et tu choisis le bien, même si ce n'est pas toujours facile.

— Génial ! » s'exclame Joshua. Il est heureux d'être un pionnier.



« Un pionnier est la première personne à faire quelque chose », explique papa.

« Un pionnier est également la première personne à faire quelque chose, explique papa. Quand tu as rejoint notre famille, tu as découvert l'Évangile et tu as choisi de suivre Jésus-Christ. Voici encore une autre preuve que tu es un pionnier ! »

Joshua a été adopté. Il continue de voir sa famille biologique et de faire des choses amusantes avec elle. Mais quand il est venu vivre avec maman et papa, il a entendu parler de Jésus-Christ et du Livre de Mormon. Il est allé à l'église avec eux. Il est même allé au temple pour être scellé à sa nouvelle famille.

Joshua sourit. Il a une idée de ce qu'il va dire dans son discours.

Toute la semaine, Joshua s'entraîne pour son discours.

« Est-ce que tu veux que je t'accompagne quand tu feras ton discours ? demande papa.

— Je pense que je peux lire tout ce que j'ai écrit, répond Joshua, mais est-ce que tu pourras montrer le dessin que j'ai fait ? »

Papa sourit. « Bien sûr ! »

Le dimanche, Joshua est prêt. Il se tient devant ses camarades, à la Primaire. Papa est à côté de lui et montre le dessin.

« Aujourd'hui, c'est la journée des pionniers, explique Joshua. Les pionniers sont des personnes

qui ont marché sur une très grande distance. Comme les saints qui ont traversé les plaines. »

Joshua montre du doigt l'image que Papa tient.

« Mais un pionnier est aussi la première personne à faire quelque chose », ajoute-t-il.

Joshua regarde maman. Elle lui sourit depuis le fond de la salle.

« Je suis un pionnier, dit Joshua. Quand je me ferai baptiser, je serai la première personne de ma famille biologique à devenir membre de l'Église. » Il sourit. « Nous pouvons tous être des pionniers en faisant des choses difficiles et en choisissant de suivre Jésus. Au nom de Jésus-Christ. Amen. »

Joshua se sent heureux tandis qu'il retourne s'asseoir à côté de ses camarades de la Primaire. Il est heureux d'être un pionnier ! ●

1. Voir *L'Ami*, juillet 2022, p. 17.

2. Voir *Chants pour les enfants*, p. 137.



ILLUSTRATIONS MELISSA MANWILL KASHIWAGI

